



Premier salon de la décoration, pour le Lions Club Jeanne de Navarre de Château-Thierry.

Premier salon de la décoration

20-21 mars 2010

Toujours dans un souci d'entraide et de soutien envers les moins favorisés au niveau local, le Lions Club s'est lancée dans l'organisation de ce salon de la décoration. Si l'adrénaline a coulé à flot dans les veines des bénévoles, le résultat de ce premier salon est encourageant et toutes ces dames peuvent être fières du résultat des nombreuses heures de préparation.

En mettant en avant dix huit talents locaux, ce salon, qui sort des sentiers battus, devient une vitrine de la passion. Tous les exposants-créateurs ont cette joie de faire découvrir leurs travaux et par la même, leur savoir faire. En proposant des démonstrations, le visiteur peut se rendre compte du talent de ces artistes, qui sont intarissables lorsqu'il s'agit de parler de leur art.

Beaucoup de féminité dans les allées, même si ces messieurs sont venus prêter main forte pour l'installation des stands. La sensibilité est omniprésente et l'on sent que rien n'est laissé au hasard; la multitude de petits détails donne tout son éclat au salon. Les profits de cette oeuvre, seront entièrement investis dans des audio guides, offerts au Musée Jean de La Fontaine pour que les visiteurs malentendants puissent profiter pleinement de la visite de la maison de notre fabuliste.

Tout au long de l'année, le club Jeanne de Navarre est présent dans les manifestations locales et nationales; récoltant, de quoi aider une personne non voyante ou en difficulté, apportant sa contribution, toujours dans un souci d'aider et de soutenir les moins chanceux.

Une première sans fausses notes dont la bonne humeur des membres du club contribua au succès qui ne peut qu'entraîner une suite.

